

DEMONSTRATIONS

Des démonstrations à court terme étaient associées aux Périodes spécialisées. La Corporation Expo 86 et les pays et sociétés participants ont montré des systèmes de transport et de communication tout au long de l'Exposition.

Les emplacements de démonstration comprenaient le Kodak Pacific Bowl, un stade extérieur circulaire de 3000 places pouvant aussi asseoir des spectateurs supplémentaires sur le pourtour. Le stade contenait une piste pour les essais et démonstrations de véhicules, une aire d'atterrissage pour hélicoptères et un bassin pour les démonstrations sous-marines. Un autre emplacement pour les démonstrations était le stade B.C. Place, stade couvert adjacent au site de l'Exposition pouvant accueillir 60 000 personnes. Des démonstrations ont aussi eu lieu au site de False Creek, au pavillon du Canada et en d'autres endroits de la Colombie-Britannique.

COLLOQUES

Les colloques L'avenir c'est maintenant comprenaient des conférences, des ateliers et des séminaires examinant les questions, les problèmes et les possibilités s'offrant à la communauté mondiale dans le domaine des transports et des communications. Les colloques ont profité de l'apport de toutes les régions du monde et des nombreuses disciplines liées aux transports et aux communications.

Il s'agissait de dégager un consensus international d'experts sur les principaux axes de développement des transports et des communications dans le monde.

Le colloque I a eu lieu en janvier 1984, le colloque II en mars 1985. Au colloque III, organisé les 8 et 9 mai 1986, Thor Heyerdahl a été l'orateur vedette.

A la suite du dernier colloque, un groupe de travail international a été établi sous la présidence du Dr Larkin Kerwin, président du Conseil national de recherches du Canada et président honoraire des colloques. Les membres du groupe de travail venaient de Hongrie, de la République fédérale d'Allemagne, de l'Inde, de l'Indonésie, du Mexique et du Canada. Le secrétaire du groupe de travail, Leslie Million, était aussi Directeur des colloques.

Le groupe de travail s'est réuni à Ottawa le 18 septembre 1986 et a convenu de créer une union mondiale des transports. L'assemblée de fondation aura lieu en mai 1987. On y invitera des délégations de tous les pays ayant participé à l'Exposition internationale de 1986, de même que d'autres pays. La nouvelle organisation, qui ne dispose pas de siège fixe, comme les associations scientifiques internationales, échangera des informations sur les aspects